



船穂中だより

校訓 「自主 自律 実践」

第1号

令和3年4月7日

令和3年度が始まりました！

2, 3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

今年度も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策をしながらの学校生活となりますが、昨年度と違って、今日は体育館に集まり、着任式、始業式、担任発表を行うことができました。今後もいくらかの制約はありますが、学校行事はできるだけ実施していきたいと考えています。

さて、4月は一年間の中でも一番、新たな気持ちでスタートできるときです。ぜひ、今の「頑張ろう！」という気持ちを忘れず、引き続き、「あいさつ」「時間」「無言清掃」の3つを意識しながら生活してもらいたいと思っています。13日(火)には1年生が入学してきます。1年生にとって、よい手本となってくれることを期待しています。そして、この一年が、みなさん一人ひとりにとってすばらしい年となるよう、一緒に頑張っていきたいと思えます。

保護者のみなさまもご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



【めざす学校像】

- 思いやりのあるあたたかな学校
- 「自主・自律・実践」のできる学校

【めざす生徒像】

- 支え合い、認め合い、高め合う生徒
- 自ら学び、自ら判断し、自ら行動できる生徒

【学校全体に関わる先生】

【転任した教職員】

大変お世話になり、ありがとうございました！

【着任した教職員】

よろしくお願いします！

※SC…スクールカウンセラー

令和2年度末の異動で7名の教職員が転任することになり、修了式の後、離任式を行いました。そして、新たに8名が着任しました。令和3年度も全職員一丸となり、教育活動にあたっていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。